

{youtube}ilg9Fe60i-A{/youtube}

Ditandai dengan pengguntingan untaian melati, Rabu (15/3), Pameran Koperasi dan Usaha Mikro (KUM) dan Pasar Raya secara resmi dibuka oleh Asisten Administrasi Perekonomian dan Pembangunan Djoko Susilo, SH. MH. Bertempat di area Simpang Lima Gumul, pameran yang digelar dalam rangka Peringatan Hari Jadi Kediri ke-1213 ini berlangsung selama lima hari, hingga tanggal 19 Maret 2017.



Membacakan sambutan Bupati Kediri, Djoko Susilo mengatakan bahwa Pameran KUM dan

Pasar Raya ini selain sebagai rangkaian peringatan Hari Jadi Kediri, juga merupakan wujud komitmen Pemkab Kediri untuk mempromosikan dan membantu pemasaran produk-produk unggulan UKM Kabupaten Kediri.



“Saat ini berbagai permasalahan dihadapi UKM, antara lain permodalan, akses pasar dan pengetahuan kewirausahaan. Bersama dengan UKM, Pemkab terus berusaha mengatasinya melalui program-program yang telah dicanangkan, seperti pemberian kredit lunak, membuka pasar baik pasar dalam maupun luar negeri dengan cara pemasaran online, serta peningkatan SDM di bidang UKM,” kata Djoko Susilo.

Program-program tersebut, lanjutnya, diharapkan dapat berjalan sinergis sehingga



menghasilkan output yang optimal. Terlebih sektor UKM ini terbukti mampu menyerap tenaga kerja dan terbukti paling tahan terhadap krisis ekonomi sehingga mempunyai kontribusi yang signifikan dalam pembangunan daerah maupun nasional.



Kepada seluruh pelaku UKM, Djoko Susilo berpesan agar selalu melakukan inovasi dan mempunyai daya saing serta keunggulan kompetitif, sehingga dapat menjadi pemimpin pasar baik lokal maupun global. Selain itu, profesionalitas harus selalu ditingkatkan agar mampu bersaing di era globalisasi. Dengan itu semua maka UKM-UKM Kabupaten Kediri akan lebih bisa mandiri dan tidak tergantung pada bantuan atau fasilitas pemerintah.

Di kesempatan yang sama, Dr. Ir M. Shalehudin, MM. selaku Ketua Panitia Pameran KUM dan

Pasar Raya mengatakan bahwa selain sebagai media promosi, penyelenggaraan kegiatan ini juga untuk mendorong peningkatan pendapatan UKM, mengingat sektor ini mampu menyerap tenaga kerja yang signifikan.



Hingga lima hari kedepan, masyarakat bisa mengunjungi even ini mulai pukul 17:00 - 22:00 WIB. Pameran Koperasi dan Usaha Mikro diikuti oleh 48 stan yang menyajikan berbagai komoditas, seperti hasil pertanian, batik, kerajinan tangan, aksesoris, aneka olahan pangan dan produk unggulan dari UKM-UKM se-Kabupaten Kediri.

Sedangkan Pasar Raya diikuti 198 stan yang menyediakan beragam produk pabrikan. (Kominfo)

